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「子どもと学校給食調理員との調理実習会」が標茶
小学校で行われました。この調理実習会は、毎日の
給食について理解を深めてもらおうと、毎年町内の
小中学校を対象に行っているもので、今年は標茶小
学校の５年生が学校給食調理員と一緒に、星空の黒
牛を使用したビーフカレー、フルーツ白玉作りを楽
しみました。

おいしく調理できました7/22

標茶町戦争犠牲者追悼式（同実行委員会主催）が、 
コンベンションホールうぃずで行われました。参列 
者は白い菊の花を祭壇に手向け、戦争で犠牲になっ 
た方の冥福を祈りました。

平和への祈りを7/15
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釧路総合振興局と本町は「野生大麻ゼロ作戦」を実 
施し、野生大麻の除去作業を行いました。この日は 
890kgを除去し、焼却処分しました。

野生大麻撲滅を目指して7/25

標茶小学校裏の河川敷にて釧路開発建設部による釧
路川の水質調査が行われました。この日はしべちゃ
アドベンチャースクール受講生や釧路湿原川レン
ジャーら約60人が参加し、水生生物や水流速度な
どの調査を行いました。調査後には「しべちゃ水辺
の楽校祭」が開催され、七夕にちなんだ短冊作りや
綿あめ作り体験などが行われました。

釧路川に親しみを8/1

核廃絶・平和の町を願う標茶町実行委員会（石崎恭
子実行委員長）の支援で原水爆禁止2019年世界大
会（８月７日〜９日、長崎県）に参加する虹別の髙
原廉さんと標茶高校１年の庄野萌花さんが、出発前
に役場を訪れました。髙原さんは「平和の大切さを
勉強して、人に伝えていきたい」、庄野さんは「少
しでも多く原爆の恐ろしさ学びたい」と語ってくれ
ました。

平和な世界のために8/1

おめでとうございます

標茶町防犯
協会の大橋
三世さんが
令和元年度
北海道防犯
協会連合会
防犯功労者表彰を受賞されました。大橋さんは町防
犯協会のほか平成20年から弟子屈地区防犯協会連
絡協議会代議員を務め、地域の安全安心な住みやす
い地域づくりに貢献されています。
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ありがとうございます

住友建設（住
友悟代表取
締役）の皆
さんが地域
貢献活動と
して、釧路川緑地公園内駐車場の草刈りとアスファ
ルト清掃をしてくださいました。

7/23

標茶町土木
建設業協会

（ 尾 﨑 幸 晴
会長）から
標茶スポー
ツ少年団本
部（妹尾茂樹本部長）へ寄付金が贈られました。

7/16

標茶輸送協
同組合（岡
村斉代表理
事）の皆さ
んが地域貢
献活動とし
て、塘路小中学校の窓拭きをしてくださいました。
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あすなろ道
路の皆さん
が地域貢献
活 動 と し
て、標茶町
博物館と北
海道集治監釧路分監本館の通路および駐車場の舗装
補修をしてくださいました。

6/27

活躍が期待されます

地区予選を
突破し、全
道中体連へ
出場を決め
た標茶中学
校・塘路中
学校・ 虹別中学校の生徒35人が役場を訪れました。
出場種目は陸上、バスケットボール、バドミントン、
卓球、柔道、剣道です。生徒たちは「練習の成果を
すべて出し切って、ひとつでも多く勝ち進みたい」

「応援してくれた方に結果で恩返ししたい」「標茶・
釧路の代表という意識を忘れず、全力で戦ってきま
す」と抱負を語りました。
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第24回 北
海道中学生
空手道選手
権大会で優
勝した標茶
中学校３年
の渡邊穂乃香さんが、第27回全国中学生空手道選
手権大会（８月16〜18日、札幌市）に出場を決め、
その報告に役場を訪れました。渡邊さんは「今年で
最後の出場となるので、日頃の練習の成果を発揮で
きるよう頑張りたいです」と意気込みを語りました。
なお、渡邊さんは第59回空手道糸東会全国選手権
大会（８月17〜18日、大阪府）にも出場します。

7/23

第47回北海
道中学校柔
道大会で優
勝した標茶
中学校３年
の齊藤琉生
さんが、第50回全国中学校柔道大会（８月17〜20
日、兵庫県）に出場を決め、その報告に役場を訪れ
ました。齊藤さんは「全国大会出場は小学生からの
夢。全力を出して頑張りたい」と意気込みを語りま
した。
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